

## 大野好子氏・関根勇夫氏が 民生委員・児童委員に対する厚生労働大臣特別表彰受賞

元東秩父村民生委員の大野好子氏（大内沢）および関根勇夫氏（御堂）が、民生委員・児童委員に対する厚生労働大臣特別表彰を受賞しました。

この表彰は、社会奉仕の精神をもって保護指導にあたり、地域社会の福祉の増進につとめている民生委員・児童委員に対し厚生労働大臣の特別表彰を行い、民生委員・児童委員活動の推進を図ろうとするものです。

大野氏および関根氏は、民生委員として長年その職務に精励した功績が認められ今回の表彰となりました。おめでとうございます！

## 武蔵野美術大学と地域連携に関する協定を締結しました！

東秩父村と武蔵野美術大学は、4月20日（木）に地域連携に関する協定を締結しました。

この協定は、昨年度から交流を開始した同大学との連携・協力を今後も継続・発展させることで、相互の資源および研究成果等の交流を促進し、活力ある地域社会の形成と発展および人材育成に資することを目的とするものです。

問合せ 企画財政課 ☎82-1254



## 二本木峠ハイキングを実施しました☆

4月23日（日）に、第35回和紙の里東秩父二本木峠ハイキングを実施しました。当日は快晴で絶好のハイキング日和！参加者総勢26名で楽しくハイキングができました。このハイキングには、村内周辺地域の山々を歩き、自然に親しむとともに、ふるさと「東秩父」を再発見しようという目的があります。頂上付近ではツツジが満開で、東秩父村の魅力を再発見することができ、有意義な時間を過ごすことができました。

